

Juntos Establecemos la Energía Proyecto Banco del Parque – 14 de Julio de 2024

<https://www.youtube.com/watch?v=muncaECH7UM>

¡Hola! Bienvenidos. Muy lindo estar aquí, muy lindo tenerlos aquí, gracias por venir a la fiesta. Le daré sentido a ese comentario en un par de minutos, gracias por venir a la fiesta. Este es un tiempo muy interesante en que estamos jugando, y esta es una experiencia muy interesante en la que estamos entrando.

Entonces, en este llamado, este es el primero de muchos, esto es un viaje en que jugamos, y no es tanto una meditación en la que nos sentamos y estamos en quietud y con esperanzas, y esperamos que haya un mundo mejor. Esto es una co-creación; es un evento que ha sido soñado durante muchos, muchos eones de tiempo. Y aquí estamos, creándolo.

Este viaje en que jugamos aquí mismo realmente se trata de algo singular para ti. Juguemos con eso al avanzar. Mi nombre es Jim Self y para aquellos de ustedes que no saben quién soy, bienvenidos, feliz de tenerlos aquí.

Jugamos en un lugar donde se está desplegando un cambio, y este cambio es realmente enorme. Y entonces mi buen amigo, Steve Rother y yo vamos a actuar en este viaje como indicadores, no mucho como maestros, realmente indicadores. Porque, verán, todo lo que vamos a hablar, ustedes ya lo saben. Y esto va a empezar a entrar en su percepción conciente, comenzará a ser algo que ustedes van a recordar.

Entonces, ya sea que estés aquí por primera vez, y te tropezaste con esto, y ni siquiera estás seguro de por qué estás aquí, o si has estado jugando en este juego de espiritualidad toda tu vida, esto es un evento con que jugamos, que va a ser muy significativo. Hay más de 2.000 de ustedes en este llamado; bastante excitante. Pero en el mundo no físico hay una pausa que se ha estado desplegando y ahora es tiempo de recomenzar. En esta pausa hay muchos que están participando y trayendo un cambio en este mundo.

Déjenme contarles un poco de cómo llegamos aquí, por un lado, Esto es una historia evolucionando, y en mi realidad, siempre tuve esta voz en mi cabeza. Y la voz realmente ha sido bastante clara, y según llegué a entenderla, estaba dirigiendo este sistema de guía interior en el corazón (*se toca el pecho*) y la gente con quien yo jugaba decía “hagamos esto”, y algo me decía “No pienso así”. Y otras veces todos los demás decían “No, no, no, no podemos hacer esto” pero esto (*se toca el corazón*) me decía: “Salta, vuela, tú puedes hacer esto”.

Ahora bien; todos ustedes conocen ese lugar. Cada vez que escuchan a este (*el corazón*) salen con sus pies, miren atrás en su vida: cuando lo escucharon, todo funcionó. A lo largo del camino en mi evolución espiritual, hubo un punto, realmente allá por el año 2005 en que esta voz empezó a tener más un nombre, y ese nombre era Metatrón. Uno de los arcángeles, Señores de la Luz. Y Metatrón dijo, de modo sumamente claro, “Hay un camino que nunca ha sido transitado antes. Todo se trata de tu ascensión personal, tu evolución, tu propia recordación de quién eres. Se trata de elevar a la Tierra de vuelta a su estado de consciencia de 12 dimensiones, plenamente crístico, y de crear un nuevo reino de consciencia que crea un portal para todos los que han estado jugando en el tablero de la 3ª dimensión, para que sean capaces de salir, que puedan ir al hogar y recordar quiénes son. ¿Te gustaría jugar?” dijo Metatrón.

Bueno, uno realmente no le dice a Metatrón, “déjame contestar después”. De modo que el viaje comenzó, y muy rápidamente llegó una persona deliciosa a mi percepción conciente: Joan Walker es su nombre, ella es canalizadora. No muy llamativa, ella es muy clara en lo que hace y muy buena en eso. Y Joan y yo empezamos a tener esta percepción conciente de tener un acuerdo. Y el acuerdo era que ella iba a canalizar a Metatrón, Jesús, Miguel, María, Ana (la madre de María) y a muchos de los otros seres ascendidos. Y tendríamos una

conversación, eso estando en mí mismo, y sería grabado y estaría disponible para todos. Y luego mi tarea sería bajarlo de modo que simplemente pudiera decir, “Aquí está, prueba esto y mira cómo funciona.” Y ha sido un viaje muy exitoso.

Steve Rother va a co-crear esto conmigo, el otro indicador, aquí mismo, y puede haber otros que entren en este juego a medida que seguimos. Steve tiene su propia historia de cómo se está desplegando esta evolución. Pero entre nosotros dos, para empezar, simplemente vamos a ser los indicadores, no los maestros, sino simplemente decir “Miren aquí y vean qué pueden ver”.

Estamos en un cambio de juego; el juego está cambiando. Piénsalo en términos de estaciones; ya sabes, tienes una primavera y luego un verano, luego un otoño y luego tienes una marea baja hacia el tiempo de invierno.

En el juego tridimensional, el juego en que todos crecimos, el juego que hemos jugado toda esta vida, nos estamos moviendo hacia un tiempo final. No oigan eso como algo negativo; solo un tiempo de terminar. La estación está cambiando, y simultáneamente otra estación está llegando. Y esta estación en la que estamos aquí hablando, tiene un nivel de luz que está llegando a la percepción conciente, es como si está amaneciendo y de pronto estoy viendo un poco más. Las cortinas están más o menos corridas. Y entonces, a medida que esto sucede, ustedes empiezan a recordar por qué están aquí.

Ahora bien, ¿por qué mucha gente tiene frustración con esto? ¿Por qué están aquí? ¿Por qué no encajan? “No pertenezco. Debo ser de otro planeta. Este mundo no es lo que soy, experimento que no estoy bien.” Y muchos han estado frustrados toda esta vida; es como ¿por qué estoy aquí?

Es por esto que estás aquí. Para lo que estamos en proceso de hacer, tú tienes una pieza del rompecabezas. Oh, puede que no sepas qué es en este momento, pero a medida que evolucionemos, que atravesemos esto, esa pieza del rompecabezas va a volverse consciente. Y este juego estaría incompleto hasta que las piezas de todos sean colocadas en él.

Nos estamos adelantando un poco. Recuerden, esto va a evolucionar, de modo que lo que me gustaría hacer hoy es algo así como hablar de cómo esto va a evolucionar. Una de las piezas es esta oportunidad que está llegando, y la oportunidad tiene que ver con la facilidad, la alegría, la risa, la co-creación y la cooperación, y los amigos. Pero, sabes, tal vez no tuvimos esa oportunidad de algún modo, en nuestro espacio de crecer. Esta oportunidad es enorme, estás empezando a sentirla. No estarías en este llamado; no es por accidente que estés en él.

Pero, ¿qué tal si todo ese juego tridimensional, ese miedo, esa duda, esa soledad, esa sensación de falta de autoridad, qué tal si cambias eso? ¿Qué tal si pudieras simplemente salir de eso? ¿Qué tal si pudieras moverte a otra plataforma? Una plataforma de bienestar, de risas, de alegría, de facilidad. ¿Lo harías?

Ahora bien, en cierto modo, esa no es una pregunta nueva. Y no es nuevo lo que has estado preguntándote mucho tiempo. ¿por qué no soy feliz? ¿Por qué no tengo alegría? ¿Por qué no estoy realmente disfrutando de lo que quiero? Y la respuesta, en gran medida, es que estamos jugando en un juego muy pegajoso, este juego que llamamos tablero de juego tridimensional, en que jugamos.

Ahora déjenme decir también – voy a decir muchas cosas aquí que muchos de ustedes ya oyeron antes – oíganlas con oídos nuevos en este caso, porque estamos construyendo algo bastante nuevo.

Pero ese juego tridimensional en que todos hemos crecido que es bastante pegajoso, por así decirlo, es algo a lo que sigo volviendo. Y hay reglas y estructuras en el juego; eso pegajoso es muy inconsciente de muchas maneras.

Entonces, ¿cuáles son las condiciones, las piezas del juego? Una de las condiciones primordiales es este concepto llamado tiempo. en este tablero del juego tridimensional el tiempo es una cosa muy específica, es pasado, presente, futuro, luego te mueres, y así es. No hay otra opción, así son las cosas.

Hay condicionalidad, este es un juego condicional, haces esto, o ya verás. Condiciones. Hay un aspecto de dualidad, está lo bueno y lo malo, lo correcto y lo equivocado, y entendemos eso. Sí y no, arriba y abajo, debiera y no debiera. Y todo eso realmente controla cómo jugamos el juego. Pero hay otro componente: es realmente la historia en que vives tu vida. La historia. Pero ¿de dónde vino la historia? Bueno, en términos reales, la historia vino de la mamá, el papá, la maestra, el sacerdote, todos ellos, todos te aman, básicamente tienen en mente tu mejor interés, y querían crearte a su imagen, porque era todo lo que sabían. Y no estamos viendo gente mala, ellos te dijeron: haz esto, no hagas aquello; esto es bueno, eso es malo, come esta comida, no comas aquella comida, reúnete con esta gente, no te juntes con aquella. Irás a esta escuela, no irás a aquella. Esto es lo que nosotros hacemos en esta familia. Vamos a esta iglesia, no vamos a aquella iglesia. ¿Y esos? Cuídate de esos, porque, sabes, son esos.

Entonces, el espacio en que crecimos, en gran medida los dos primeros años, sabes, miras a estos niños pequeños, y sus ojos son hermosos y están llenos de alegría, y chispeantes, pero vuelves al año de edad, uno y medio, dos años, en ese espacio diamante, ya no está allí, es empujado hacia atrás. Y en gran medida todos vinimos aquí a jugar este juego tridimensional y escuchamos a mamá, papá, maestra, sacerdote y ellos nos dieron su historia. Y mayormente hemos estado viviendo su historia; un componente de eso: entregamos nuestra autoridad. Piensen en eso: ¿cuántas veces han oído: “no te doy permiso, no estás autorizado, esto se hace así, no puedes hacer eso”? Entregamos nuestra autoridad. No, no una cosa mala o una cosa buena; vinimos a jugar el juego. Pero el juego está en su temporada final, simplemente empieza a llegar a su día, este nuevo día, este nuevo juego asoma, este nuevo nivel de luz está creciendo.

¿Qué tal si pudieras cambiar tu historia? ¿Qué tal si pudieras simplemente entrar aquí a una plataforma diferente? Una plataforma que llamaremos de bienestar, que tiene alegría y facilidad y risas; no puedes hacerlo mal, no puedes arruinarlo, es imposible no estar bien, y todos gustan de ti. ¡Vaya! ¿Entrarías allí si pudieras pasar?

Bueno, el juego tridimensional ha sido muy pegajoso; es como “sí, quiero estar allí, pero... pero...” Y no hemos sido capaces de pasar. Y muchos lo han abandonado. Muchos simplemente dijeron, “Bueno, esta es mi vida, y así es.”

Pero si estás aquí, si estás aquí, y vas a jugar en esta evolución, este viaje, vas a caminar con nosotros en este proceso, hay algo que sabes que te está conduciendo a ese espacio de bienestar.

Ahora bien, no lo vamos a presentar todo aquí hoy. Solo vamos a hablar de cómo vamos a jugar.

Pero otra cosa sobre ese juego tridimensional, ya sea que lo reconozcamos o no, estamos de acuerdo con la historia. “No quiero desilusionar a mi mamá. No quiero disgustar a la maestra. Entonces voy a hacer lo que me dijeron. Porque lo que me dijeron es que aquellos, allá, son tu respuesta. Si le gustas a ellos estarás bien. Si haces lo que nosotros/ellos decimos, y tienes buenas notas y sigues este camino, tendrás éxito, serás feliz.”

Tal vez. O tal vez no. Para muchísima gente. Pero verás, nunca tuvimos realmente la oportunidad, por eso pegajoso del juego tridimensional, para decir, Espera un minuto, ahora muchos han dado un paso atrás y dicen: Espera, yo tengo más autoridad aquí; yo voy a vivir mi vida en mis propios términos. Pero la mayoría no lo hicieron, y han seguido las reglas. Pero ese día está desapareciendo, ese juego se está yendo. En cierto modo, estamos realmente

en las últimas vueltas del juego, y oigan esto suavemente: esto no es un problema, este juego tridimensional. Lo que está sucediendo, de muchas maneras, es que los que juegan al juego, empiezan a ver este cambio, y no saben qué hacer con eso. Es incómodo, asusta, no sé qué hacer... Entonces ellos están juntando a sus tribus; empiezan a decir: “Esta es la verdad y esa no es la verdad.”

Ahora bien, esto de la verdad, es realmente interesante, y tanto Steve como yo vamos a decirles esto una y otra vez a medida que avanzamos: no tenemos una verdad; no hay una verdad aquí, no estamos vendiendo verdad; solo hay uno que sabe la verdad. y ese eres tú. Esa es tu verdad. Tu verdad no es mi verdad, mi verdad no necesariamente es tu verdad, aunque podamos estar de acuerdo sobre: Oh, así es como esto funciona.

Este concepto de acuerdo, y ese acuerdo tridimensional es realmente fuerte: así es como funciona. Entonces, para aquellos de ustedes que han sentido que no pertenecen aquí, de muchas maneras lo que realmente están diciendo es: No estoy de acuerdo con el acuerdo. Pero no sé cómo salir del acuerdo y ha sido incómodo.

Pero ¿qué tal si hubiera otra historia? ¿Qué tal si hubiera una plataforma que, si me muevo hacia este lado, habría comodidad, felicidad, quietud, disfrute, encontraría entusiasmo? ¿Qué tal?

Entonces, voy a proponer, solo voy a indicar, señalar, que hay otra historia, hay otra plataforma, hay otra oportunidad, hay algo bastante magnífico que se está desplegando y tú lo conoces. “Pero no sé cómo llegar allí”. Entonces veamos si podemos simplemente deambular hacia allí y vemos qué pasa.

Entonces, una de las maneras en que vamos a comenzar esto ahora, vamos a empezar a jugar este juego: qué tal si creamos un nuevo acuerdo. Ahora bien, este acuerdo no es rígido, no es LA verdad; es simplemente un acuerdo nuevo. Y los acuerdos, cuando se empieza a jugar en este espacio espiritual, son realmente un enunciado que dice: Yo voy a estar alineado donde tú estás alineado. Vamos a combinar la energía, vamos a acordar mirar hacia allí y todos miran hacia allí. Y este acuerdo tiene que ver con tu chakra corona. Y lo que vamos a hacer dentro de un momento es simplemente cambiar el color del chakra corona. Ahora bien, sin entrar en lo profundo de eso, todo lo que estoy diciendo es: mira allí y todos vamos a mirar el mismo cuadro en la pared. Y luego hablaremos sobre el cuadro. Estamos en acuerdo.

Entonces, si tomas una respiración y te recuestas por un minuto, cierras los ojos, o no, y solo imagina la parte de arriba de tu cabeza, el chakra corona, de color celeste cielo. Solo establecer esto... Estamos empezando a mirar al mismo lugar.

Una cosa respecto a esa experiencia tridimensional, la historia, es que silenciosamente hay un acuerdo, y el acuerdo es que esa mamá, papá, maestra, sacerdote, y otros, “ellos” saben lo que están haciendo, y yo no tengo permiso para interferir en lo que ellos dicen. Permiso; una enorme experiencia, es una de las partes de la autoridad, este es quien yo soy. Nosotros entregamos el permiso, “No tengo permiso, no estoy autorizado.” ¿Recuerdas esos pensamientos?

Toma una respiración, y considera que siempre has tenido permiso. Estabas en un acuerdo para permitir a otros dirigirte. Pero siempre has tenido permiso de crear para ti mismo. También siempre has tenido, en ese permiso, la capacidad de permitir – palabras enormes, permiso y permitir – permitirme experimentar a mí mismo. Permitirme practicar, permitirme jugar. Permitirme deambular hacia allí y de pronto darme cuenta de que no quiero estar aquí en absoluto. Y aprender. Ups, ups, (*N.T. ¿diríamos “Epa”?*) una de las palabras maravillosas en el planeta, “¡Ups! No quise hacer eso” Y te da permiso para retroceder. Pero ¿recuerdas eso del tiempo en la 3ª dimensión? El tiempo, pasado, presente, futuro, te mueres. No puedes decir Ups muy cómodamente a ese pasado. Cuando consiguen a alguien ellos dicen, oh, no puedes hacer eso. Eso es malo. Y de pronto nosotros retrocedemos y nunca

vamos allí de nuevo, y luego alguien más dice: No, y nosotros no vamos allí de nuevo. Y pronto todo sabe que eso no está bien y tú no lo hiciste bien, y qué hay de malo en ti, y no me gustas, y nunca tendrás éxito, no hay nada lindo en ti, nadie va a gustar de ti. ¡Vaya! De pronto tengo muchos parámetros, muchas limitaciones que crea el juego.

Celeste cielo: sin limitaciones. Puedo deambular adentro y afuera, puedo moverme. Y hay muchos otros colores. Hablaremos eso dentro de un momento. Pero ¿qué tal si yo pudiera reconocer que ese no es el juego que quiero jugar? Quiero salir; quiero simplemente venir aquí y empezar a jugar otro juego.

Ahora bien, uno de los componentes clave de esto es que no estamos mirando quién es malo o bueno; empiezas a pararte en esta nueva plataforma y no hay bueno ni malo; de hecho, no hay miedo; simplemente hay oportunidad. Yo podría elegir llevar mi atención a ese “eso es malo”, pero no se siente muy bien. Y cuando empiezas a jugar en esta vibración más elevada, hablaremos de eso dentro de un momento, no es lo que yo pienso, es lo que siento.

Entonces, otra respiración, si te parece.

Déjenme empezar a señalar algunas cosas que, al empezar a movernos hacia aquí, a esta otra plataforma, a este otro estado de bienestar, lo vamos a llamar consciencia de 5ª dimensión, el tablero de juego de la 5ª dimensión.

Ahora bien; de nuevo: no hay verdad. Solo estamos estableciendo oportunidades para empezar a echar una mirada a algunos de los acuerdos que sostenemos, algunas creencias, algunos de los hábitos, y reconocer que pueden no ser creencias y hábitos que estén en tiempo presente, que estén aquí, que son míos.

Entonces, una de las cosas, en términos de lo que quieres saber, veamos tres o cuatro ahora, aquí mismo, toma tu lápiz y tus notas – si estás tomando notas – Deja tu lápiz, solo déjalo en la mesa, vamos a hacer esto una y otra vez, y hablaremos cómo empiezas a crear este marco, cómo empiezas a vivir en él, cómo empiezas a sentirlo, a disfrutar de una manera que no esté condicionada – otra de esas palabras tridimensionales – a si otro me aprueba , o no.

Ahora bien, hay un pequeño recuadro en eso, porque cuando empiezas a darte para ti mismo, empiezas a disfrutar al empezar a gustar de ti mismo, amarte a ti mismo, apreciarte, cuando esa luz empieza a hacerse más y más brillante, en la felicidad en que juegas, realmente estás liberando a aquellos que tienen la misma falta de permiso, en esos mismos acuerdos. Empiezas a romper los acuerdos. Ahora bien, lo interesante de romper los acuerdos es que no requiere trabajo. No es algo que tú reparas; es algo a lo que no das atención. Entonces, hablemos sobre eso. Atención.

Ahora, aquí muchas personas dicen, Oh, yo conozco esta. La Ley de Atracción. Para mí, esto es uno de los pilares fundamentales de cómo yo, para mí, construyo esa plataforma. He llegado a entender que la Ley de Atracción – para mí – es bastante impecable (*sin defectos*). Tienes que oír qué es la Ley de Atracción. La Ley de Atracción simplemente dice: Aquello en que pones tu atención, lo suministraré para ti. Punto. No hay peros, no hay más comentarios. En la 3ª dimensión, donde jugamos la mayoría de nosotros, decimos: Oh, ya entiendo la Ley de Atracción. *Pero* no funciona. No recibo lo que pedí; mis afirmaciones no funcionan. *Pero* es un buen concepto. “*Pero*”; no hay peros al final del enunciado de la Ley de Atracción.

Entonces, al empezar a moverte aquí a esta plataforma, mucho del acuerdo se cae, y mucho de los deberas se cae, lo bueno y lo malo se cae, de pronto encuentras que hay una facilidad en este lugar. Consideremos esta Ley de Atracción: aquello en que pones tu atención, el Universo dice: tú eres un ser creador; yo no voy a conjeturar lo que dices; tú eres el ser creador, mi trabajo como Universo es simplemente suministrar los componentes de lo que piensas, lo que sientes, lo que deseas, lo que quieres crear. ¿Quieres una manzana? ¡Bum! La manzana aparecerá – si tú lo permites. Entonces, Ley de Atracción: aquello en que pones tu

atención, es lo que recibes. Ahora bien, oye eso, porque vamos a expandirlo. Punto. No hay peros; no hay discusión; no hay “pruébame”; es simplemente “me gustaría una manzana” Y Bum, la manzana aparece.

Eso es lo que sucede en esta plataforma, pero no me creas. Llegaremos allí al movernos a través de eso. Hablemos de otro componente, algo que querrás saber sobre esta plataforma. Esto sonará tal vez insignificante; no lo es; es enormes frecuencias y vibraciones y geometrías. Ahora bien, las frecuencias son estos enormes movimientos de luz, son condiciones, sin bamboleos, pura luz, pura belleza. Las vibraciones son cuando dos frecuencias se friccionan una contra otra y crean una ondulación, o crean un ruido, un sonido, crean un color, crean algo, crean una vibración.

Cuando juegas en el juego tridimensional, llegaremos en un momento, y sostienes tus pensamientos en la condicionalidad de la 3ª dimensión, y el sistema de creencia que hemos creado en la historia, más o menos “no estoy bien”. Conoces ese lugar donde te has preguntado una y otra, y otra vez, “no estoy bien, no encajo, algo anda mal” ¿Cómo se siente eso? Todo lo que estás haciendo es simplemente decir al universo: “Yo sé que soy bello, maravilloso, entusiasmado, ... pero” y allí está esa vibración.

Entonces, vibración suave, elegante, encantadora, maravillosa para jugar con ella. Las vibraciones son realmente valiosas. Esa sensación de tomar amor en todas sus capacidades y frotar dos componentes entre sí, para obtener gratitud, o belleza, o una sensación de risa, vibraciones muy importantes.

Y luego una pieza más, en la fisicalidad. La fisicalidad requiere una geometría. Fisicalidad. Ahora bien, algo así como otro recuadro. La fisicalidad es solo un componente pequeño, minúsculo de Todo lo que Es. Casi todo es no físico. Pero nosotros estamos jugando en un juego realmente único – físico. Hablaremos de eso después.

Entonces, vibraciones, frecuencias, geometrías; Ley de Atracción. Ley de Atracción: quiero belleza. Y simplemente soy capaz de poner mi atención en la vibración de gratitud, misericordia, risas, alegría, sonrisa, aprecio, co-creación, cooperación, me gusta. Verás, eso está en esta plataforma, el universo lo hace disponible.

Ahora bien, hay otro componente; femenino y masculino. Realmente bastante importante. Femenino y masculino. Y no estamos hablando de cuerpos; no hablamos de psicología. Hablamos del impulso de creación desde el Creador. Y el primer impulso de creación es femenino.

Ahora bien, femenino; aquí vamos a definir “femenino” como flujo, movimiento, remolinos y curvas; no hay líneas rectas, ni ángulos. En el lado masculino, muchas líneas rectas y ángulos. Y lo que sucede simplemente en ese yin y yang, es que el femenino dice: “Me pregunto cómo sería posible tener un impulso, una idea, una consideración, un concepto.” Y el masculino dice: “Yo puedo construir eso; puedo hacer ese trabajo. Puedo hacerlo” y los dos se juntan en la creación. El femenino, el primer impulso de la creación; primer impulso.

Ahora bien: hay una parte más en eso, que es algo importante. Y eso es este concepto de los pensamientos y las emociones. Pensamientos y emociones. Tomen una respiración conmigo aquí mismo,

En el juego tridimensional, según lo jugamos, (*se oye un ruido*), necesitamos cambiar algo aquí.

En este juego tridimensional según lo jugamos, tenemos pensamientos y emociones. Los pensamientos son eléctricos, las emociones son magnéticas. En el juego tridimensional todos sabemos eso porque, tengo este pensamiento, y muchas veces los pensamientos no se manejan. “Oh, eso me hace enojar”, y de pronto hay un pensamiento, y una emoción entra de golpe. Pensamiento: no somos muy buenos en manejar nuestra relación con cómo pensamos y

cómo creamos. Somos muy reaccionarios en ese juego tridimensional, tenemos muchos impulsos en ese juego tridimensional, y estamos respondiendo a “Quiero estar bien, pero no sé cómo estar bien. Y no sé qué están realmente pensando, o cómo quieren que yo haga esto, y entonces trato de encajar, pero muchas veces esos pensamientos y sentimientos no funcionan exactamente.”

En el juego y esta nueva plataforma, la capacidad de manejar tu pensamiento y adherirle un pensamiento, va a volverse considerablemente más cómodo que lo que ha sido en el juego tridimensional. En el juego tridimensional estamos respondiendo a lo que nosotros pensamos que ellos quieren, y no necesariamente a lo que nosotros queremos. Pero cuando entras en esta nueva plataforma y empiezas a construir esta nueva historia, lo que empiezas a decir es: en este flujo de frecuencias, en esta naturaleza de empezar a entender que el primer impulso es el pensamiento de creación en el flujo, no hay bordes. Tengo una idea, me gustaría experimentarla, me pregunto cómo sería esto posible. Vas a encontrar que ese pensamiento y emoción empieza a ser el bloque de construcción, combinado con las vibraciones de la geometría, la Ley de Atracción. La capacidad de simplemente decir “Quiero una manzana” y la manzana estará en tu mano. Entonces, otra respiración, si te parece.

En este juego tridimensional que es muy reaccionario, no está bien pensado, estamos respondiendo constantemente, pero en el juego de 5ª dimensión, cambia un número de cosas. Una de las cosas que cambian, es el tiempo. El tiempo. Verán, el tiempo no está fijo, el tiempo es una aplicación. Hay cinco consideraciones diferentes del tiempo presente, pero cuando entras en el tiempo presente y sales del tiempo lineal tridimensional, todo cambia. Una de las piezas que cambia es: 3ª dimensión, pasado, presente, futuro, te mueres. Es eso del pasado; todo lo que sucedió en el pasado está fijo, está atascado, así es. Eso es quien yo soy, porque hice esta cosa. Alguien no lo aprobó, no estoy bien ¿Puedes ver cómo de pronto eso empieza a hacer un circuito? Pero lo que pasa es que entras en este tiempo presente en esta otra configuración del presente solo ahora mismo, ahora – y jugaremos mucho con esto - ¿qué tal si ahora miras hacia atrás al presente del pasado y te das cuenta de que hay dos componentes? Un componente del pasado es la pieza de información: Yo hice esto; robé una golosina. Sí, hice eso, lo hice. Me metí en líos, me gritaron, me culparon, yo realmente era culpable, me castigaron, me avergonzaron, me dijeron que no estoy bien. Y no puedo cambiar eso. Eso es esa pieza de información en 3ª dimensión, la cosa es así.

Pero en esta 5ª dimensión, en esta otra plataforma, empiezas a reconocer que el pasado tiene dos componentes. Uno: robé la golosina. El otro es la emoción; toda esa culpa, esa vergüenza. Si yo te digo, o tú me dices, ¿Alguna vez hiciste algo malo? Oh, vaya, soy tan culpable.

Lo interesante es que cuando empiezas a entender que los pensamientos son eléctricos y las emociones son magnéticas, empiezas a reconocer que las emociones solo ocurren en el tiempo presente. Entonces, si miro mi robo de la golosina, y ahora mismo en tiempo presente no tengo una emoción adherida a eso, puedo hacer una pregunta muy diferente: ¿Voy a hacer eso otra vez? Probablemente no. ¿Tiene alguna influencia sobre mí en esta vida donde estoy jugando ahora mismo? No. ¿Necesito seguir llevando ese lazo con la culpa, la vergüenza, ahora mismo? No. ¿Me sirve de algo ahora? No. ¿Tiene algún valor ahora mismo? No.

Lo que pasa en esta plataforma es que ese nivel de percepción conciente que es mucho de lo que estoy cargando en mi mochila de “no estoy bien”, ahora no tiene nada que hacer conmigo justo ahora. Y es algo que se puede soltar, sin ir a terapia y culpa y todas las otras cosas. ¿Qué tal si pudieras pasar a esta plataforma y todo eso se fuera?

Ahora bien: cinco aspectos del tiempo presente. Uno de esos cinco, lo llamamos el cuarto aspecto del tiempo presente, te permite ver todo sobre ti. Ahora bien, algunos tendrán un mal rato con esto, algunos lo entenderán, alguno ni siquiera creerá que esto sea posible. ¿Qué tal si pudieras mirar a todas tus vidas pasadas, tus vidas futuras, todo sobre ti? En tiempo simultáneo, ahora mismo. Y empezarás a reconocer cómo pusiste tu atención en esa ley de

Atracción en este aspecto del tiempo del ahora. Todo lo que no se parezca a la alegría, la facilidad, la belleza, la sonrisa que deseo crear, se cae fuera de la mesa. Se va. Simplemente se va. ¿Eso cambiaría el cómo juegas el juego?

Ahora bien; jugaremos con esto bastante en estas próximas sesiones, pero tú tienes opción en una historia que nunca nadie te contó, debido a esto pegajoso del juego tridimensional.

Ahora bien, jugar en ese juego tridimensional va a resultar sumamente valioso por razones que no son evidentes en este momento. Pero cuando empiezas a reconocer que, si solo vas a esta otra alineación de energía, la capacidad para simplemente cambiar el juego se vuelve bastante significativa.

Ahora una pieza más. ¿cómo funciona la creación? Realmente una pieza de información útil. Verán, esa energía femenina, ese aspecto del Dios Creador, el Todo lo que Es, el Ser Supremo, como sea que lo desees llamar, esa consciencia, esa primerísima chispa de energía femenina es... es algo así como esa concepción inmaculada, en cierto modo, esa chispa divina que dice: creación – en ese nivel; tengo una idea. Pero tú lo experimentas como una consideración; es como, “Oh, es, es, vaya, esto es interesante” Y es una chispa, es realmente un electrón, pero es una chispa en tu mente. Y luego, desde esa chispa tú tienes pensamiento. Uh, esto es interesante. Y ese electrón empieza a organizarse en un átomo. Estoy siendo muy claro sobre cómo sucede la creación. Esto no es una historia.

Ese átomo empieza a ser una idea y la idea se vuelve interesante, y pronto la idea empieza a ser un concepto. Y un concepto, los átomos empiezan a gelificarse en moléculas, y es un concepto. Esto es realmente interesante. Y luego hay otra chispa; es como: “Sí, yo puedo hacer esto” y la creación llega a la presencia. Ahora bien; muy mecánico, muy directo en esta plataforma, entendiendo, o como lo desarrollaremos, jugando con estos aspectos de la construcción de la creación. De pronto, cambia el juego significativamente.

Ahora bien, ¿por qué estamos diciendo esto? ¿Por qué estamos hablando de esto justo ahora? Estoy estableciendo lo que ustedes quieren empezar a saber, adónde vamos a ir. Pero cuando entramos aquí en esta realidad multidimensional, empiezan a ocurrir un número de cosas. Ustedes empiezan a estar felices. Empiezan a reconocer: “no necesito aferrarme a esas emociones que me tienen como rehén de cómo disfrutar de mi vida.

Ustedes empiezan a crear un nivel de luz en ese sistema de guía interior (*se toca el pecho*) en el corazón. Vamos a jugar allí en un momento. Eso les permite empezar a crear sin desafíos. Ahora bien, ese es un enunciado bastante grande, pero empezaremos a jugar en un lugar que es diferente. Ahora tomen otra respiración.

En mi acuerdo con Metatrón, y en todo el armado de este viaje, uno de los componentes era crear un nuevo reino de consciencia. Este nuevo estado de ser del que hablamos. Cómo funciona ese reino de consciencia es que no repararás esa 3ª dimensión. Ahora mismo hay mucho desafío y mucha agitación en la 3ª dimensión; no te corresponde repararlo. No es necesario repararlo, ni siquiera está realmente roto; es solo que se está desenrollando tratando de salir de cómo ha sido creado. Lo que realmente está sucediendo, es que cada uno de estos seres en el planeta está tratando de desenredarse para ir a esta plataforma, esta historia, esta nueva historia, el quién eres tú.

Empiezas a crear en tal nivel de luz, que esa luz empieza a ser magnetismo de sentir alegría, facilidad, bienestar, gratitud, misericordia. Empieza a ser sumamente magnética en su brillo, y de pronto otros empiezan a ver lo que es posible. Empiezan a ver esta oportunidad allí. Saben, es como tener una fiesta en la casa vecina, y habías oído que iba a suceder, y entonces empieza a suceder, pero no recibiste invitación, al menos no crees haber sido invitado, y de pronto, está sucediendo y allí hay tanta luz, ruido, risas, alegría, pero... no fuiste invitado. Pero eres curioso, y entonces vas y te paras en el límite de la propiedad, y miras allá y te das cuenta de que no hay nadie cuidando la puerta, y la puerta está abierta. Y de pronto alguien

pasa y dice. “Eh, ¿no me ayudas a llevar esto?” Y tú dices, Ok, y lo llevas adentro, y lo pones en la mesa, y alguien dice: “Qué es eso que tienes? Huele como algo...” Y tú dices, bueno, pienso que es orégano. Sí, orégano. Y de pronto estás conversando, y ahora te sientas a la mesa y... estás allí. Estás allí. ¿Trabajaste mucho para estar allí? ¿Alguien te echó afuera? Estás allí.

A medida que empezamos a progresar en estos meses próximos, construyendo esta plataforma, empezando a reconocer esa sonrisa interior, esa sensación de belleza que empieza a iluminar el mundo, esa pieza del rompecabezas de la que hablamos, con la que tú entras en este mundo, toda esa vida en la que no importaba, no tenía sentido, yo no sabía por qué estaba aquí, ... estás a punto de encontrar tu rompecabezas. Es la construcción de este nuevo reino, este nivel de luz, esta apertura de la puerta, esta capacidad de empezar a darte personalmente para ti mismo, 100% para ti, para ser capaz de estar 100% en servicio a otros. Mientras te ríes, y disfrutas todo el tiempo. Empezando a recordar quién eres y de dónde viniste. Al empezar a recordar que empiezas a ir al hogar.

Un lugar muy excitante en que empezamos a jugar. Entonces, déjenme permitir que eso sea parte del antecedente, parte de lo que podrían querer saber. Nos estamos moviendo hacia allí para jugar el juego. Entonces tomen una respiración, y empezamos a experimentar el allí por unos pocos momentos.

Conserven los ojos abiertos, si les parece, recuéstense en su asiento, y estén cómodos (pausa).

Otra respiración. Y lleven su atención – Ley de Atracción – a su intención. Una intención de simplemente estar cómodos. Y relájense. Quédense en quietud; simplemente una respiración y estar en quietud. Sin pensar. Y luego, también, noten el tiempo presente. Estén justo aquí, ahora mismo, en quietud, nada por hacer, nada que lograr, (pausa) Otra respiración

Luego noten que están concientes, “Estoy presente, estoy quieto, tengo los ojos abiertos, estoy conciente. Estoy justo aquí. La habitación está allí, yo estoy aquí. Quietos, presente, conciente.

Ahora tomen otra respiración y cierren los ojos, y simplemente estén presentes, quietos, concientes. (pausa) Nótense a sí mismos, Lleven su atención a “cómodo”. Cómodo. Y estamos buscando ese banco del parque al que vinimos a sentarnos, y vamos a caminar por este sendero y vamos deambular por este camino por un momento. Porque ese banco del parque realmente está más allá,

Y al empezar a caminar, si lo notas, es un lindo día, es cómodo, la temperatura es agradable, no tienes nada que hacer, nada te requiere. Relajado. Y a medida que caminas por este sendero, lindo día, cielo azul, día de primavera, las plantas empiezan a brotar, el aire está agradable. Tal vez hay un pequeño arroyo que bordeamos. Miramos allá y hay un ciervo, y el nuevo cervato crea como una sonrisa en este espacio del corazón.

Pero estoy aquí, estoy presente, estoy observando, estoy en quietud, estoy conciente. (pausa) Y en este espacio de estar cómodo, me gusta esto. ¿Puedes encontrar ese espacio de permitirte disfrutar esto? Relajado. (pausa) Y hay una sonrisa, aquí mismo, en este espacio. Y cuando empiezas a reconocer ese banco del parque, también vas a sentarte aquí, mirar este arroyo, el lindo cielo azul, muy cómodo. Me gusta, estoy disfrutando este espacio. (pausa larga)

Y mientras contemplo este día de primavera, hay una atmósfera, una alegría que empieza a estar aquí, es muy relajada, es como si estuviera empezando a encontrar un espacio personal, esto es mi espacio. Este banco del parque, un espacio muy personal, es un lugar donde empiezo a conocerme a mí mismo, a reconocerme a mí mismo, Aquí no hay una historia. Es simplemente: este es quien yo soy. Empieza a estar mucho más claro aquí.

Y empieza a volverse más brillante, todo alrededor. Empieza a haber una sensación de belleza. Y hay una facilidad que empieza a ocurrir y realmente, si lo notas, es como si

estuviera más fresco, más ligero, empieza a tener una sensación como de flotar, Muy cómodo, si simplemente lo notas; todo alrededor, esta sensación de bienestar empieza a formarse.

Bienestar; no hay conflicto aquí. Estoy cómodo. Este no es un espacio futuro, un espacio adonde quiero ir algún día. Esto es ahora mismo, en este momento. Una linda respiración suave, relajado, cómodo. Algo así como hundirse un poco más en ese banco del parque (*pausa*). Este es un espacio muy personal, esto es quien yo soy. Y en este espacio tengo permiso, justo aquí, sentado en este banco del parque, en este espacio que es quien yo soy. Está en el corazón, estoy sentado en este banco del parque,

Y cuando miro alrededor, hay mucha quietud, y sin embargo hay una ligereza en esto, una alegría, en este espacio, una sonrisa (*pausa*). Y si permites esa sonrisa que se haga más grande, un poco más grande, y si sientes la sensación de belleza, todo a tu alrededor, esa frescura del aire, tal vez el sonido del pequeño arroyo (*pausa*). Y si notas, aquí mismo, en tiempo presente, en este momento presente de ahora, no hay pasado, no hay futuro, solo está el ahora mismo, hay una sonrisa, un permiso. Y esa palabra, autoridad, empieza a estar disponible: este es quien yo soy.

Y si te relajas en esto, hay una facilidad, casi una liviandad, como un flotar, si te parece, que es como estar en una ola en el océano y te levanta y suavemente te deposita de vuelta abajo. Feliz, (*pausa larga*)

Ahora, solo considera que esta es tu historia, esta siempre ha sido tu historia (*pausa*). Feliz Y si lo notas, mira alrededor. Dos mil de ustedes, todos sentados aquí, como en este banco del parque, en sus bancos, pero estamos todos, reunidos, dos o más, aquí mismo, empezando a dirigir luz a este nuevo reino de consciencia. Y si lo sientes, hay una sensación de propósito. Tengo propósito. No es para algún día, es un reconocimiento de esa pieza de rompecabezas: Es por esto que estoy aquí. Oh, puedo tener otras piezas de rompecabezas, pero construir un reino de consciencia para todos en la 3ª dimensión – que es mucho más que solo este planeta – para que puedan ir al hogar; es por esto que estoy aquí. Tengo propósito.

Verás, lo que no te contaron en esa historia era que tú eres grande, significativo, importante, tienes valor, pero al jugar ese juego en la 3ª dimensión no hay espacio para el juego. Tengo que hacer lo que ellos me dicen. Pero aquí hay una sonrisa y una facilidad y una belleza que empieza a crecer. Empieza a ser recordada. Empieza a ser reconocida; este es quien yo soy. Empieza a haber una sensación de certidumbre, y soy capaz de estar aquí. Pertenezco aquí.

Y si miras alrededor realmente estás en esa fiesta, y hay muchos más reunidos. Yo conozco esto. Estos son mis amigos. Pertenezco. Otra respiración, y esa sonrisa, esa sensación de belleza. Esa Ley de Atracción, llevando mi atención a esta sonrisa y luego reconocer que está aquí. Mi intención es para mi propia evolución personal, y estar 100% para mí y 100% para sostener abierta esta puerta. No hay competencia, ventaja, codicia, dominación. Co-creación; dos o más se juntan en este banco del parque, y este número crecerá por decenas, y centenas, y millares, antes de que hagamos una pausa para la fase siguiente.

Me gusta. ¿Puedes permitirte ese sentimiento? Me gusta; estoy complacido conmigo (*pausa*) Verás, está en la belleza y la sonrisa, y la facilidad, y el flujo, y la risa, la alegría, la co-creación y el bienestar. Yo me amo. Esto es lo que el amor es.

Y cuando empiezo a vivir el amor que yo soy, la alegría que soy, la facilidad, la belleza que soy, el espacio empieza a abrirse y reconozco que yo soy (*pausa*) Y también reconozco que es muy simple. Todos esos empujones en la 3ª dimensión, y nunca lo pude entender. Bueno, estás en lo correcto, no existías allí. Era un juego diferente. Esta es mi historia. Y cuando empiezo a reconocer mi historia, sonrisa, risa, consigo reírme de mí, y conmigo. Y es uno de esos lugares maravillosos donde haces algo tonto y todos se ríen de ti, contigo, y tú también ríes. Es como “Vaya, eso fue una cosa tonta” y todos están alegres. Este es quien tú eres. Se ha olvidado; hemos estado poniendo mucha atención en cosas que nos dijeron que debíamos

hacer, la vieja historia. Y ya ves, aquí mismo en este banco del parque, aquí en esta parte sagrada del corazón, en esta sonrisa, no hay nada roto, nada que perdonar, nada que cambiar, nada que reparar. Todos hemos estado representando nuestro rol en nuestro drama y es hora de ir a casa. Bueno, no, no exactamente. Es hora para el Acto Final. El Acto donde eres capaz de reconocer: esto es de lo que todo eso se trataba, la capacidad de reconocer un aspecto de esta impronta en la que he participado. Un aspecto de separación del Creador, algo que a muchos, y a mí, nos tiene de rehenes: no hice las cosas bien, dicen algunos.

Pero lo que va a pasar es que representar ese rol ha dado una percepción conciente para ver al Creador de una manera en que el Creador nunca fue visto en Todo lo que Es, porque esta impronta que sostienes, de no ver al Creador, te permitirá ver al Creador de maneras que nunca fue visto antes.

Verás, esta es esa parte, grande, significativa, importante. Hay grandes que dijeron “Yo iré, yo me pondré esta bolsa en mi cabeza, me zambulliré en esa oscuridad, me revolcaré en todo eso, de modo que yo conoceré al Creador de una manera que nunca hubo antes.” Y ahora está esta sonrisa, y todo eso de la 3ª dimensión empieza a caerse. Y cuando cada uno de nosotros empezamos a reconocer lo grande de lo que está sucediendo en Todo lo que Es, también empiezas a reconocer que eres el actor principal en tu obra de teatro. “Yo tengo un rol, un propósito, una pieza del rompecabezas, para simplemente permitir que todo lo que es entre en este espacio multidimensional de belleza con una sonrisa”

Entonces, que estés complacido contigo mismo. Es una historia diferente, nunca oíste esta historia antes. Pero ¿qué tal si, qué tal si esta es tu historia? ¿Qué tal si aquí pudieras elegir salir de ese miedo, esa negación, duda, culpa, víctima, soledad, y empezar a sostener este nivel de luz? Y es ahora mismo (*pausa larga*)

Entonces otra respiración; complacido contigo mismo, si lo permites. ¿Puedes considerar: deseo explorar esta historia un poco más? Este nuevo reino de consciencia, esta sensación de explorar la creación de maneras que son simplemente cómo funciona, y que no conocía antes. Toma otra respiración; me gusto, estoy complacido conmigo. Este es un viaje excitante en el que estamos a punto de embarcarnos.

Otra respiración, mueve los dedos de tus pies, toma un momento, respira abriendo los ojos, quédate aquí mismo en esa sonrisa, esa sensación de belleza, complacido contigo mismo, (*pausa*) Mueve los hombros, gira la cabeza, me gusto.

De modo que estamos en el lugar en que ni siquiera estamos en el puerto; ya subimos al barco, y el barco ha empezado a salir del puerto, en esta aventura. No está llegando; está aquí. Y desde este punto de atalaya, de empezar a observar la transición hacia la luz, va a suceder muy rápido, por así decir. Pero ustedes tienen los asientos de primera fila.

En los meses venideros empezaremos a ser más específicos, jugando en este espacio, sentados en este banco del parque, creando luz, alegría, facilidad, esa manzana en su mano, y empezando a sostener esa sonrisa en tal nivel que todos en la casa empiecen a ver la luz en el candelabro, como alguien dijo alguna vez.

Entonces, empiecen, tal vez para el resto de su día, a alejarse de este espacio, pero no dejen este espacio; empiecen a reflexionar sobre este espacio. ¿Qué tal si hay otra historia? Y yo estoy plenamente consciente de la otra historia, para elegir.

Dicho esto, vuelvan en dos semanas; jugaremos el segundo y el cuarto domingo de cada mes, probablemente hasta febrero, construyendo esta plataforma de bienestar.

Dicho esto, vayan y tengan un día encantador, los apreciamos. (*junta las manos en saludo*). Bendiciones.

(*música – cartel: Gracias por sintonizar*)

Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro
www.traduccioneparaelcamino.blogspot.com.ar